

Sieg im Mannschafts-Stilspringen

Am 11. Mai 2014 wurde vom Reitclub „Sport“ Harpstedt und Umgebung e.V. das Mannschafts-Stilspringen ausgeschrieben. Von 9 gemeldeten Mannschaften startete trotz der schlechten Platz- und Wetterverhältnisse nur die Mannschaft aus Nordwohldede mit Carlotta Gödecke, Christine Ternick und Delia Potthast. So erklärte sich der Spruch: „Sie kamen, sie sprangen, sie siegten“!

Mit einem Schmunzeln wurden der Pokal und die Ehrenscheifen entgegen genommen.



Im Reiterwettbewerb belegte Carlotta Gödecke auf Leylah mit einer Wertnote von 6,7 den 2. Platz. Und Delia Potthast erreichte in der L-Dressur den 4. Platz.



Ganz herzlichen Glückwunsch an unsere erfolgreichen und regenresistenten Reiterinnen.